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Non ha perso attualità, l’area della Piana di Seriallo, per il trasferimento della Lames di Chiavari.
Lo ha detto, in consiglio provinciale, l’assessore alle attività produttive, Paolo Perfigli. Nei giorni
scorsi, come avevamo riportato, la stessa azienda aveva espresso forti perplessità sull’idoneità
del sito, 

  

soprattutto in relazione alla presenza dell’elettrodotto. Oggi, in consiglio, Perfigli ha ricevuto una
richiesta di informazioni del consigliere Udc Giovanni Collorado, che è anche sindaco di
Castiglione Chiavarese. Ecco la risposta: “Siamo impegnati, con tutte le altre istituzioni,
Regione in primis, a fornire nel più breve tempo possibile una risposta complessiva ed
esaustiva alla Lames sui costi ed ogni altro aspetto di interesse dell’operazione”.   
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